

Pusri Dukung SEA Games

Contributed by Luth Uyek Fahlaw
Wednesday, 02 November 2011
Last Updated Wednesday, 02 November 2011

SRIPOKU.COM, PALEMBANG - Direktur PT Pusri Palembang Ir Djohan Syafri menegaskan instansi BUMN yang dipimpinnya turut mendukung pelaksanaan SEA Games XXVI 11-22 November 2011.

"Dari segi karyawan, kita jauh-jauh hari setiap Jumat mengenakan baju putih. Menyiapkan lapangan softball dan tenis untuk latihan, pemanasan cuaca. Kita juga menyiapkan wisma untuk ofisial. Tamu VVIP juga ada di wisma Melati. Kita juga masih menunggu kepastian ada tamu kepala negara ASEAN. Pusri sebagai alternatif, kita siap," ungkap Djohan Syafri usai membuka Kejuaraan Bola Voli antar Klub Kota Palembang di Lapangan Bola Voli Komplek PT Pusri Palembang, Selasa (1/11).

Even voli yang berlangsung 1-5 November ini merupakan rangkaian HUT PT Pusri ke-52 yang jatuh pada tanggal 24 Desember 2011. Kejuaraan ini diikuti 16 tim voli putra dan 14 tim putri.

Voli putra dibagi atas empat pool. Di pool A ada klub Kalidoni, Pusri A, Balit, dan Musi Cool. Di pool B ada klub SONS, MVC B, Kodam II SWJ, dan Margoyoso. Di pool C ada klub Bima Putra, MVC A, Pusri B, dan Pusri C. Di pool D ada klub ISPRI, Dispenda Sumsel, Hoktong.

Sementara di nomor voli putri juga dibagi empat pool. Di pool AA ada klub Bhayangkari, Pusri A, dan Pusri C. Di pool BB ada klub Lestari, Balit A, Lubuklinggau. Di pool CC ada klub Kodam II/SWJ. Pembina, Pusri B, dan Pusri D (PIKPP). Di pool DD ada klub SJVC, Gapela, Dispenda Sumsel, dan Balit B.

Pada pertandingan perdana kemarin di lapangan 1 antara tim voli putra Kalidoni melawan Musi Cool, di lapangan 2 tim voli putra SONS melawan Margoyoso, dan di lapangan 3 antara tim voli putri Kodam II/SWJ melawan Pusri B.

Sementara Ketua Panitia Partejo mengatakan selain memperebutkan Piala Direksi PT Pusri Palembang, para juara akan mendapat hadiah uang pembinaan baik tim putra maupun putri. Juara I mendapat Rp 5 juta, juara II Rp 4 juta, juara III Rp 3 juta, dan juara IV Rp 2 juta.

"Nantinya juga akan ada pemain terbaik untuk spiker, tosser, libero sengaja gak kita ekspos tadi," ujar Partejo

Sumber : Sriwijaya Pos